

## **AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN erneut als „zertifizierte Babyfreundliche Geburtsklinik“ ausgezeichnet**

**Holzminden, 23. Januar 2019 – Ein Grund zum Feiern: Die Geburtsklinik wurde  
erneut als „Babyfreundlich“ rezertifiziert**



Im Dezember 2018 wurde die Geburtsklinik des AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN erfolgreich zur „Babyfreundlichen Geburtsklinik“ rezertifiziert. Bereits seit Dezember 2015 gehört das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN nun zu den rund 100 babyfreundlichen Geburtskliniken in Deutschland und ist die einzige Geburtsklinik

in der Region mit diesem Zertifikat. Die Zertifizierung ist eine internationale Initiative von WHO und UNICEF und beruht auf den B.E.St.®-Kriterien, die für „Bindung ermöglichen“, „Entwicklung fördern“ sowie „Stillen fördern und unterstützen“ stehen. Die besonders hohen Qualitätsstandards, die für die Betreuung von Mutter und Kind im AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gelten, werden täglich gelebt. Der Chefarzt der Geburtsklinik, Dr. med. Henning Grastorf, erklärt: „Ich bin sehr stolz auf alle Mitarbeiter des Teams, die sich für die erneute Zertifizierung eingesetzt haben und täglich besondere Leistungen für Eltern und Neugeborene erbringen.“ Um die Standards der „Babyfreundlichen Geburtsklinik“ transparent für Familien und Besucher zu präsentieren, sind diese an unterschiedlichen Orten im Haus ausgehängt. Zusätzlich finden, wie auch an dem heutigen Tage, für die Mitarbeiterinnen der Geburtsklinik regelmäßige und umfangreiche Schulung in Zusammenhang mit dem Zertifikat „Babyfreundliche Geburtsklinik“ statt.

Im AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN stehen zu jedem Zeitpunkt rund um die Geburt die Bedürfnisse von Mutter, Vater und Kind im Mittelpunkt. Die leitende Hebamme Lieselotte Meyer und die Stillbeauftragte Ellen Schoppe unterstreichen freudig: „Ein Geburtserlebnis ist einmalig! Uns ist vor allem die Eltern-Kind-Bindung ab der ersten Minute des neuen Lebens wichtig, deshalb leben wir die B.E.St.®-Kriterien in unserer täglichen Routine.

Individuelle und einfühlsame Unterstützung bei der Ernährung des Kindes und 24-Stunden-Rooming-In sind für uns selbstverständlich. Die Informationen, die wir an die Eltern geben, beruhen auf neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen und haben durch regelmäßige Schulungen im Team Bestand.



*v. l. n. r.: Ellen Schoppe, Dr med.  
Grastorf und Lieselotte Meyer*



*Die Qualitätsmanagementbeauftragte Sigrun Krisch bedankt sich bei der Still- und Laktationsberaterin IBCLC Ellen Schoppe für den ganz besonderen Einsatz.*

Auch die Qualitätsmanagementbeauftragte, Sigrun Krisch, freut sich sehr über die erneute Auszeichnung für die Geburtsklinik des Hauses, da dies ein Beweis für die bereits seit Jahren bestehenden hohen Qualitätsstandards der Geburtshilfe, die in der Region einzigartig sind, sei. Außerdem fügt sie an, dass „das Zertifikat auch eine wichtige Orientierungshilfe für werdende Eltern zur Auswahl der richtigen Geburtsklinik ist.“

Für werdende Eltern, die sich einen Eindruck vom Kreißsaal und dem Konzept „Babyfreundliche Geburtsklinik“ machen möchten, bietet das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN jeden **ersten Donnerstag im Monat um 18:30 Uhr** einen **Elterninformationsabend** an. An diesem Abend steht Ihnen unser Fachpersonal mit ausführlichen Informationen zur Verfügung und beantwortet gerne weitere Fragen. Bereits jetzt laden wir Sie für den **07.02.2019** herzlich ein! Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, Treffpunkt ist die Krankenhausporte.

Auch der **Baby-Kreis Holzminden** findet regelmäßig außer in den Ferienzeiten **am ersten und dritten Mittwoch des Monats** statt. Schwangere oder Mütter von Neugeborenen und Kindern bis zum ersten Lebensjahr sind hier jederzeit herzlich willkommen, um Kontakte zu knüpfen, Erfahrungen auszutauschen oder gezielte Informationen zu bestimmten Themen von unserem Fachpersonal zu erhalten. Ein weiteres besonderes und kostenfreies Angebot der Geburtsklinik des AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN ist die **Stillambulanz: jeden ersten und dritten Mittwoch im Monat von 9:00 Uhr bis 13:30 Uhr oder nach telefonischer Terminvereinbarung** findet die Sprechstunde, die durch die Still- und Laktationsberaterin Ellen Schoppe geleitet wird, für jede Schwangere oder stillende Mutter statt.

**Weitere Informationen finden Sie im Internet unter <https://www.evk-holzminden.de/>**

Die **AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH** ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit 183 Planbetten. Das Leistungsangebot umfasst die Fachabteilungen: Kardiologie mit zertifizierter Chest-Pain-Unit, Gastroenterologie, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und Unfallchirurgie, Anästhesie und Radiologie sowie Gynäkologie und die als „babyfreundlich“ zertifizierte Geburtsklinik. Außerdem befinden sich im Haus Belegabteilungen für Urologie, Orthopädie, Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde sowie Augenheilkunde. Eine weitere kooperative Zusammenarbeit besteht mit Praxen der Fachbereiche Onkologie und Nephrologie.

Das medizinische und pflegerische Leistungsangebot des Krankenhauses wird durch die angegliederte Tochtergesellschaft AGAPLESION MED. VERSORGUNGSZENTREN HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH (MVZ) mit elf KV-Sitzen, die sich auf neun Fachdisziplinen verteilen, ergänzt.

Als Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hochschule Hannover und Ausbildungsplätzen an

der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule nehmen wir unsere Verantwortung in der Ausbildung junger Menschen wahr.

Somit gewährt das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN den Patienten moderne medizinische Behandlung und Pflege nach höchsten Qualitätsstandards.

Seit 2012 hält die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft mit 60 Prozent die Mehrheit der Gesellschafteranteile; die Stiftung Evangelisches Krankenhaus Holzminden hält 40 Prozent.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 15 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,2 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

#### **Pressekontakt**

#### **AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH**

Forster Weg 34, 37603 Holzminden

Jana Mareike Schwarz, Assistentin der Geschäftsführung für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und Unternehmenskommunikation

T (05531) 705 – 6441, F (05531) 705 – 288

[janamareike.schwarz@evk-holzminden.de](mailto:janamareike.schwarz@evk-holzminden.de), [www.evk-holzminden.de](http://www.evk-holzminden.de)